

Ça coince un peu....

Tentative à la grotte de la Montagnette de Lirac – 10mars 2020

Avec Hélène Stevens et Marie-Anne Delville

J'ai profité de la visite d'une amie Belge pour proposer d'aller faire un saut à la grotte, avec une « équipe de soutien ».

J'ai essayé de passer la chatière ; il ya un gros « rostre » qui oblige à passer d'un côté où de l'autre et au-delà c'est très rocheux et je me suis coincé sur un bloc, difficile à dépasser, j'ai hésité à forcer ; de là en me tordant le cou, j'ai aperçu un prolongement accessible des deux côtés.

*Nous y étions tard dans l'après-midi d'une journée ensoleillée et sans vent ; j'ai perçu un léger mais net courant d'air sortant
Quelques mètres au-dessus de l'entrée, décalée à l'est, bée une large ouverture.*



Le conduit d'entrée est très nettement remontant et la chatière aussi, qu'on devine en haut et à droite



La chatière avec son « rostre » ; le gant donne l'échelle, j'ai pu dégager un peu de terre et de cailloux ; le reste a résisté à mes coups de massette et d'aiguille



Au-delà de la chatière, le conduit serait plus accessible ; le gant sur le côté gauche donne l'échelle



Le franchissement de la chatière est désormais reporté à une date ultérieure....